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COMPTE-RENDU CONSEIL MUNICIPAL JEUNES  

Samedi 14 Janvier 2023 

 

 
 
 
Conseillers Municipaux Jeunes présents :  BAUDOT GONZALES Clélie, BRIVAL Swann, 
DEMESY Camille, FIGUEIRA Enzo (Président), GEHANT Aurélie, GILLOT ROSSI Line, LAINE 
Lucas (Vice-Président), LUTZ Matthias, NICOLAS Léa.  
 
Excusés :  HADJADJI Elyssa (CMJ), MISUT Estela (CMJ), Martine PETITPERRIN (Vice-
Présidente du CCAS) 
 
Elus présents : MUNIER Nadine (Maire), CRAPOIX Régine (Adjointe en charge de la 
Jeunesse), BESANCON Isabelle (Adjointe en charge de la communication), BOUCHARD 
Yves (Adjoint en charge de la vie associative).  
 
Nous excusons Monsieur le Préfet et Monsieur le Secrétaire Général de la Préfecture qui 
n’ont pas pu se libérer pour assister à cette séance.  
 
Enzo FIGUEIRA, Président du CMJ, ouvre la séance.  
 
I – Approbation du compte-rendu de la séance du 24 Septembre 2022 :  
 
VOTE CONTRE : O  
ABSTENTIONS : 0 
VOTE POUR : 9  
 
Le compte-rendu de la séance du 24 Septembre 2022 est adopté à l’unanimité.  
 
 
II – Commission loisir-manifestations :  
 
 A) Bilan année 2021-2022 et perspectives 2023 : 
 
Aurélie fait un rapide point sur le bilan de l’année passée au niveau de la commission 
Loisirs-Manifestation, à souligner notamment : la première fête de l’été qui a été une 
réussite, l’organisation d’une journée cohésion aux fauvettes pour le CMJ, l’installation de 
trois panneaux d’affichage aux arrêts de bus en pierre, et la participation aux différentes 
manifestations de la municipalité (chasse aux œufs, fête de la musique, marché de Noël, 
cérémonie des vœux, …)  
 
Au niveau des perspectives pour 2023, la possibilité d’un marché annuel nocturne va être 
étudiée en commission mais sera laissée au prochain CMJ 2023-2025, nous allons nous 
pencher sur la faisabilité d’installer une table de tennis de table au City Park du lac, et 
nous allons continuer de travailler avec Quentin pour le développement de la 
bibliothèque.  



Page 2 sur 6 

 
 B) Fête de l’été 2023 : 
 
La commission a proposé d’organiser la deuxième fête de l’été le Vendredi 07 Juillet de 
20h à 01h du matin à l’espace culturel des Fauvettes.  
 
Il avait été étudié la possibilité d’une solution de repli en cas de météo défavorable au 
Complexe Multi-Activités, cela est écarté car trop loin du site actuel pour déplacer tout le 
matériel, il est donc proposé de voir avec le Président de l’association « La Boule 
Vaivroise » la possibilité d’utiliser le boulodrome couvert en cas de mauvais temps. Enzo 
prendra contact avec lui avec l’aide de Yves.  
 
Il est proposé au CMJ de délibérer sur la date et le lieu de la 2ème fête de l’été :  
VOTE CONTRE : O  
ABSTENTIONS : 0 
VOTE POUR : 9  
 
La date et l’emplacement de la fête de l’été 2023 sont approuvés à l’unanimité.  
 
 
 C) Abri au City Park : 

 
La commission Travaux du Conseil Municipal s’est réunie le jeudi 12 Janvier, celle-ci a 
validé le devis pour la construction de l’abri, qui s’élève à 19 000 euros.  
Le programme des travaux est à établir en fonction des contraintes techniques et 
réglementaires, mais nous espérons une fin de chantier pour la fête de l’été.  
La dalle béton sera réalisée par la régie municipale.  
 
 
 D) Parcours santé au lac : 
 
Le projet de parcours santé qui sera réalisé par l’Agglomération de Vesoul est bien 
inscrit au budget 2023.  
Madame le Maire relance régulièrement Monsieur Valentini afin de prendre connaissance 
de l’avancée du dossier.  
Nous espérons une fin de chantier avec inauguration pour l’été.  
 
 

 E) Rénovation des trois arrêts de bus en pierre : 
 
Le projet consiste à repeindre dans le cadre du club ados les 3 arrêts de bus en pierre de 
la commune, si possible de façon street-art.  
Quentin doit contacter un artiste pour savoir s’il est possible de réaliser cela avec lui.  
L’objectif est quoi qu’il en soit de repeindre ces arrêts de bus pendant les vacances de 
Pâques.  
Enzo va revoir cela avec Quentin. Dossier à suivre.  
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III – Commission Environnement et Sécurité :  
 
 A) Bilan année 2021-2022 : 
 
Matthias LUTZ, référent de la commission prend la parole et présente le bilan de la 
commission 
 Sont à souligner notamment : un article sur l’économie d’énergie rédigé par l’ensemble 
du CMJ et publié dans le bulletin municipal de Janvier 2022, la participation à la matinée 
fleurissement et aux matinées environnement, avec notamment lors de la dernière la 
mise en place d’animations pour la rendre plus attractive et plus ludique.  
 
 
 B) Cabanes à insectes : 
 
La commission a proposé la création d’une cabane à insectes dans le cadre du club ados, 
l’ossature serait réalisée par la régie, et l’assemblage par les jeunes lors des activités du 
clubs ados au mois d’Avril.  
Matthias présente différents croquis de modèle de cabane.  
 
Nadine propose d’ajouter sur le toit de la cabane le logo du CMJ : accepté à l’unanimité.  
 
Il est proposé au CMJ de valider la mise en place de cette action comme présentée :  
VOTE CONTRE : O  
ABSTENTIONS : 0 
VOTE POUR : 9  
La réalisation de cette action est adoptée à l’unanimité.  
 
 
 C) Animations matinées environnement 2023 : 
 
La commission a travaillé sur de nouvelles animations pour les prochaines matinées 
environnement, notamment : des jeux sportifs et ludiques avec l’aide du Sytevom pour 
toutes les tranches d’âges, et la mise en place d’un coin lecture avec des livres sur le 
thème de l’environnement en présence de Quentin, afin de renforcer la visibilité de la 
bibliothèque.  
Ces animations seront proposées à partir de 11h.  
 
Il est proposé au CMJ de valider la mise en place de ces animations :  
VOTE CONTRE : O  
ABSTENTIONS : 0 
VOTE POUR : 9  
La réalisation de ces animations est adoptée à l’unanimité.  
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 D) Installation de poubelles à tri : 
 
La commission a choisi des poubelles en bois à bacs doubles, avec notamment un bac 
jaune, car nous avons fait le constat que ce sont beaucoup de produits en carton ou 
plastique qui sont retrouvés par terre. Ces poubelles seront installées à proximité du City 
Park, à côté du pylône électrique sur le parking du stade ainsi que sur le parking de 
l’école.  
 
 E) Projets en réflexion :  
 
Matthias présente les différents projets qui sont en cours de réflexion pour l’année 2023 
et pour le prochain CMJ 2023-2025, avec notamment : la projection d’un film sur 
l’environnement suivi d’un débat, une action « Tous à vélo ! » pour l’inauguration de la 
future piste cyclable entre Vaivre et Noidans, la mise en place d’un point de location vélo 
électrique sur le territoire de la commune.  
 
 
IV – Projets de la commission Citoyenneté – Solidarité :  
 
 A) Journée présentation du monde politique et associatif :  
 
La commission a proposé l’organisation d’une journée politique et associative, celle-ci se 
déroulerait sur une journée : une demi-journée « politique », une demi-journée 
« associatif », avec pour chaque demi-journée l’intervention de 5 à 6 personnalités 
représentant une association ou une collectivité (exemple : département, région, 
association des Mairie Ruraux pour le monde politique, et épi-cerise, club sportif, … pour 
le monde associatif).  
 
Il est proposé la date du Jeudi 13/04 ou du Jeudi 20/04, le CMJ est invité à voter pour 
statuer sur la date :  
VOTE pour le 13/04 : 9 
VOTE pour le 20/04 : 0 
ABSTENTIONS : 0  
 
La date du Jeudi 13/04/2023 est retenu à l’unanimité pour l’organisation de cette journée.  
 
 
 B) Visite de Assemblée Nationale :  
 
Une visite de l’assemblée nationale est en cours d’étude avec le député. 
Cette visite sera ouverte aux jeunes du CMJ et aux élus du Conseil Municipal.  
 
Pour cette visite, chaque jeune devra posséder une carte d’identité valide.  
 
Nous reviendrons vers vous lorsque la date sera fixée et que l’organisation finale de la 
journée sera validée.  
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 C) Visite de la CAV : 
 
Nous allons prochainement proposer au CMJ une après-midi, qui comprendra la visite si 
possible d’un site technique puis des bureaux de la Communauté d’Agglomération de 
Vesoul.  
 
Le site technique retenu est celui de l’usine des eaux à Quincey.  
Le jour le plus propice à une visite serait un mercredi après-midi.  
Nadine va se renseigner pour organiser cette visite.  
 
 D) Action caritative : 
 
Nous réfléchissons actuellement à une action caritative, les premières réflexions ont 
laissé apparaître l’idée d’organiser une petite course à pied au départ du Complexe Multi-
Activités, pour réaliser un ou plusieurs tours de lac.  
 
Ce projet est à réfléchir et à construire très rapidement…  
 
 
V – Point sur le compte Instagram du CMJ et la communication :  
 
Lucas présente un bilan rapide du compte Instagram du CMJ. Celui-ci est plutôt assez 
actif avec différentes publications sur nos projets et manifestations. Mais il a du mal à se 
développer au niveau des jeunes, ce sont surtout des adultes (parents du CMJ ou adultes 
de la commune qui nous suivent).  
 
Nous proposons l’ouverture d’un compte Tik-Tok, afin de renforcer notre visibilité auprès 
des jeunes, après explication des principes de la plateforme et l’accord de Madame le 
Maire et Régine, nous procédons au vote pour la création de ce compte :  
 
VOTE CONTRE : O  
ABSTENTIONS : 0 
VOTE POUR : 9  
La création du compte Tik-Tok est donc adoptée à l’unanimité.  
 
Matthias sera le responsable du compte, avec Régine.  
Chaque publication devra être validée par Régine ou Nadine avant mise en ligne.  
 
VI – Perspectives CMJ 2023-2025 :  
 
Voici quelques dates clés :  

 
➔ De Mars à Juin : Inscription sur les listes électorales  
➔ Août : début de la campagne et des réceptions des actes de candidatures 
➔ Élections au CMJ 2023-2025 : Le samedi 30 Septembre 2023 
➔ Samedi 7 Octobre : installation du nouveau CMJ  
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Durant les mois de Mars et Avril, des actions de présentation du CMJ dans les 
établissements scolaires seront mises en place.  
Nous comptons sur les jeunes du CMJ pour lancer la dynamique et en parler autour 
d’eux. 
 
VII – Calendrier provisoire 2023 :  
 
➢ Commissions : entre Janvier et fin Mars (dates à définir) 
➢ Début Avril : matinée environnement 
➢ Lundi 10 Avril (?) : Chasse aux œufs  
➢ Commissions : entre le 29 Avril et le 01 Juin (dates à définir) 
➢ Samedi 17 Juin : Fête de la musique  
➢ Vendredi 7 Juillet : Fête de l’été 

 
VIII – Questions diverses :  
 
Enzo propose la création d’une banderole « Conseil Municipal des Jeunes » afin de nous 
identifier sur nos différentes manifestations.  
Madame le Maire valide cette proposition.  
 
 
 
Le Président, Enzo FIGUEIRA remercie les membres du CMJ et les élus présents et clot 
la séance.  
 
La séance est levée à 11h50.  
 
 
     
 

   Le Président du CMJ,  
   Enzo FIGUEIRA  


